

中学部学級通信



静岡県立伊豆の国特別支援学校
伊豆下田分校 中学部 1組
令和4年12月22日(木)
文責 近藤 一葉

12月に入り、冬の寒さを感じるようになってきました。感染症に罹ることなく、6人全員が健康に元気よく2学期の終わりを迎えることができたことは、保護者の皆様の協力があったからこそです。ありがとうございます。

4月からの子どもたちの成長はいかがだったでしょうか。学習発表会で作業の様子をテレビで流しましたが、絶好調の日もあれば、うまくいかなくてつらい時もあったと思います。しかし、学級目標に「やる気いっぱい!」とあるように、そんな中でも今できることを一人一人がやってきました。そのひとつに、学習発表会で生徒たちの学習の成果を見せることで、これまでのがんばりを示すことができたのではないかと思います。

3学期は、まとめの時期です。1~2年生は進級することに加えて、新1年生がくるための気持ちの準備をしていきましょう。3年生は2学期の終わりから高等部の選考検査に向けて、準備をしています。3学期からは面接練習など、本格的に選考検査に向けた取り組みが始まるので、気を引き締めていきましょう。1月からも「やる気いっぱい!」で、中学部1組は更なる飛躍をしていきます。

生活単元学習 「学習発表会を成功させよう!」

学習発表会を成功させるため、11月から準備をしてきました。今年は今までやってきた作業製品のプレゼントに加えて、作業発表がありました。作業発表では、「どのような製品を作っているか。」「皆が喜ぶ製品を作るために、何に気をつけて作業しているか。」など、生活単元学習や作業学習の時間を通して考え、原稿づくりをしました。お父さんやお母さんに、自分が得意な作業を自分の言葉や行動で見ってもらうため、何度も練習を積み重ねました。

作業発表どうだったでしょうか。みんなの頑張りが伝わっていれば、大成功です!



作業学習 「学習発表会に向けてコースターとカレンダーを納品しよう！」

今年度の学習発表会は、新スタンプが押されたコースターと、カレンダーに挑戦しました。中学部のカレンダーは中学部生徒の作業紹介、小学部のカレンダーは下田の街並みや観光名所などがデザインされることになりました。目標生産数を計算すると、コースター154枚とカレンダー264枚を製作しなければなりません。不良品が多く出れば、学習発表会までに間に合わないことも考えられましたが、「道具の使い方を守る」「任された作業工程を最後までやりきる」「良品の製品ができるように、作業のポイントに気をつける」ことを主に意識し、みんなで協力して、地道に作業をこなし、ノルマを達成することができました。出来高表が丸でいっぱいになる度に、「コンプリート!」「やったね!」など喜びを表現する姿が多く見られました。



今回の作業学習で印象的だったことは、3年生が昼休みに自主的に作業をしたことです。「仕上げをしないと間に合わない。」「シュレツダーしなきゃ。」3年生にとっては、今年で最後の学習発表会。最上級生としての責任感から見られた姿でした。作業学習という授業の良さがよく見られました。



6日(金)	始業式 11:00 下校	20日(金)	食育教室
11日(水)	身体測定	27日(金)	弁当の日 高等部合格者発表
17日(火)	高等部選考検査 (伊豆高原・伊豆松崎)		